

昭和小学校だより

第12号
R1.10.29(塩田)



体験を通して学びました！ みんなで稲刈り 10/23(水)



5月13日(月)5年生が稲の種籾をまき、6月14日(金)に全校児童で田植え、そして10月23日(水)、保護者の皆様やJA青壮年部の方々のご協力の下、全校で稲刈りを行いました。稲刈りを始める前に、五年生が、田植えからこれまでの稲の成長の様子や水の管理について報告をしました。

いよいよ稲刈りです。4～6年生が鎌で稲刈りをし、1～3年生が運搬しました。みんなが真剣に取り組んだおかげで、どんどんはかどり、その後にコンバインですぐに脱穀され、予定より早く終了することができました。ご協力いただいた保護者、JA青壮年部の皆様ありがとうございました。乾燥後に精米し、12月1日に臼と杵を使って、餅つきをする予定です。



1・2年 ファームたなべ見学

生活科のまち探検の一環として、9月のグループホーム清流訪問、10月11日(金)の昭和コミュニティセンター見学に引き続き、10月25日(金)、ファームたなべ様を訪問し、いろいろな作物の栽培方法の一端を教えてくださいました。

働いている方々へのお礼をこめて、子どもたちが歌と合奏を披露したところ、目に涙をうかべて聞いてくださった方もおられたということです。

たなべさんも「君は〇〇さんのおうちの子どもだろ？」と何人もの子どもたちのルーツをあてられるなど、子供たちにとって昭和の方々に見守られていることが一層実感できた訪問となりました。

3・4年 複式学級の研究授業

10月23日(水)2校時に3・4年生の研究授業がありました。3年生7名、4年生6名の複式学級です。1時間の間に、担任の先生が教室前方の3年生の指導をされている間、4年生は例題の解き方を考えたり、意見を出し合ったりします。逆の時間帯もあります。

写真は、4年生が自分たちが出し合った解法を、学習リーダーを中心に同じ解法ごとに分類している場面です。

考える力、発表する力、聞く力・・・いろいろな力を身に付けながら成長しています。



11月の主な行事

1日(金) ふれあい給食	8日(金) 光っ子発表会・学級懇談会
14日(木) 3・4年 社会科見学	19日(火) 5年 ブロック別球技大会
27日(水) 県学力調査	29日(金) 持久走大会